

Ulrich Ziegler**1942 - 1994**

Nach schwerer, tapfer ertragener Krankheit verstarb am 1. Juni 1994 der Autodidakt und Hobby-Entomologe Herr Ulrich Ziegler aus Berlin, wo er am 6. April 1942 geboren wurde. Sein Arbeitsgebiet waren die Phasmodea. Die Biologie der Phasmiden faszinierte ihn so sehr, daß er manchmal über dreißig verschiedene Phasmidenarten in Zucht hatte. Viele Photos mit interessanten Situationen aus den verschiedenen Lebensabschnitten der Phasmiden wurden von ihm archiviert.

Durch seine weltweiten Kontakte zu anderen Phasmodeenliebhabern, sowie seine Sammelreisen durch Europa und Übersee, ist es ihm gelungen, eine beachtliche Präparatensammlung dieser interessanten Insekten zusammenzutragen.

Anfang 1990 gründete Herr Ziegler mit Interessierten die Zeitschrift "Arthropoda". Eine Fachzeitschrift, die für die Haltung und Zucht von Wirbellosen zu einer Pflichtlektüre geworden ist.

Durch jahrelange Tätigkeit mit den Phasmodea hatte sich Herr Ziegler ein breites Wissen angeeignet, das er in Fachzeitschriften weitergegeben hat. Leider hat er erst in den letzten Jahren zu publizieren begonnen, sodaß sein früher Tod es ihm nicht ermöglicht hat, seine umfangreiche Kenntnisse über die Phasmodea für die Nachwelt niederzuschreiben.

Reinhard Ehrmann